

Pressemitteilung

Potsdam, 15. August 2012 / 096

Bei Rückfragen wenden
Sie sich bitte an:

Pressesprecherin
Katrin Rautenberg

Am Havelblick 8, 14473 Potsdam

Telefon 0331 966-1002
Mobil 0175 7235007
Fax 0331 966-1005

pressestelle@landtag.brandenburg.de
www.landtag.brandenburg.de

Landtagspräsident Fritsch empfängt Fregattenkapitän Liebich zum Antrittsbesuch

Am Mittwoch, dem 15. August 2012, empfängt **Landtagspräsident Gunter Fritsch** den neuen Kommandanten der *Fregatte Brandenburg*, Fregattenkapitän Gerald Liebich, in Potsdam zu dessen Antrittsbesuch.

Am 25. Juni 2012 übergab Fregattenkapitän Lutz-Michael Lorentzen das Kommando des Typschiffs der Klasse 123 an den neuen Kommandanten. Lorentzen war seit Juni 2010 die höchste Instanz an Bord des Marineschiffs. Der Wechsel fand unter Leitung des Kommandeurs des 2. Fregattengeschwaders, Kapitän zur See Eike Wetters statt.

Ein Arbeitsessen im Beisein einer dreiköpfigen Abordnung der Besatzung dient einem ersten Kennenlernen. Bei der anschließenden Besichtigung des Plenarsaals im Landtag und beim Besuch der Schaustelle Landtagsneubau informiert sich Fregattenkapitän Liebich über das aktuelle politische Geschehen in Brandenburg sowie über den Fortgang der Bauarbeiten am neuen Landtag. Nicht zuletzt verschafft er sich vom Kolonnadendach der Nikolaikirche aus einen Überblick über den Baufortschritt.

Hintergrund

Zwischen der *Fregatte Brandenburg* und dem Land Brandenburg besteht seit dem 14. Oktober 1994 eine intensive Patenschaft, die vom ehemaligen Ministerpräsidenten Dr. Manfred Stolpe und dem damaligen Landtagspräsidenten Dr. Herbert Knoblich begründet wurde. Seit dieser Zeit haben sich zwischen dem Patenland und der Patenfregatte rege Kontakte entwickelt, die sowohl von der Landesregierung als auch vom Landtag getragen werden. Im Sommer 2007 wurde der „Freundeskreis Fregatte Brandenburg“ gegründet, um die Patenschaftsaktivitäten auch über die politische Ebene hinaus in das Land hinein zu tragen.